
DEFAVORABLE.
Bonjour je suis défavorable à ce projet. C'est pour moi un désastre écologique de décaisser 
tant de
terre pour seulement 3km. Des millions d'euros pour gagner quoi ? Une minute de temps... 
c'est un
projet inutile, jetter de l'argent par la fenêtre.

thomas. Casanova


